



BUSCAR



ECONOMÍA

### Revelaron cuánto subiría el precio del gas en hogares de Colombia; golpe al bolsillo sería fuerte

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, hizo un llamado al uso prudente de este recurso y habló sobre el futuro del mismo.

- > Ecopetrol le sigue la cuerda al Gobierno con medida para asegurar servicio público en 2025
- > Lanza alerta que causará mucha preocupación por problema que hay con 2 servicios públicos



COMPARTIR:

Será un dolor de cabeza para muchos / Fotos: (fotomontaje Pulzo) Shutterstock

Escucha el artículo



¿De afán? Te lo resumimos

Únete a nuestro canal en WhatsApp  
Las noticias más importantes, al instante



Escrito por: **Julián Camilo Sandoval**  
Redactor • Sep 27, 2024 - 10:15 am

Tal como se anticipó, [el suministro de gas en Colombia presenta varios problemas](#) derivados de la comercialización y extracción de este recurso en el país, por lo que los colombianos se han mantenido a la expectativa para conocer cuál podría ser el futuro de uno de los insumos más importantes para llevar a cabo tareas básicas en el hogar.

Y es que, si bien el **Gobierno** asegura que el abastecimiento de gas para 2025 ya está garantizado, lo cierto es que, para obtenerlo, se tendría que acudir a fuentes externas, algo que, por lo menos para el **consumo de los hogares**, no se había visto.

Lo anterior, como era de esperarse, conllevaría a [incrementos en el precio del gas](#), por lo que los recibos futuros en la prestación de este servicio saldrían más caros en los hogares. El presidente de Ecopetrol ya dio una cifra aproximada al precio que, se espera, tendrán estas facturas.

#### Presidente de Ecopetrol dice cuánto podrían subir recibos de gas en Colombia

Ricardo Roa le dijo a Blu Radio que el **servicio de gas** se seguirá prestando como es habitual, pero que se tendrá que asumir cierto incremento de precio por los nuevos cambios que vendrían:

*“Gas sí va a haber, pero seguramente vamos a tener que hacer un esfuerzo de pagarlo más costoso de lo que hoy está en el contexto nacional”. “, dijo Roa a la cadena radial.*

De esta manera, Roa dijo que el precio del gas, con base en los análisis de Ecopetrol, podría tener “entre un 10 % y un 12 % de incremento para el sector residencial”, lo que quiere decir que, si previamente un **recibo del gas** en un hogar estrato 3 salía por 20.000 pesos, en próximos meses podría costar hasta 22.400.

#### Cuándo subiría el precio en los recibos del gas de Colombia

Si bien, en su conversación con Blu Radio, Roa dijo que el [incremento en el precio del gas](#) para los hogares sería un hecho, no dijo en qué momento podría empezar a subir, pues todo depende de la demanda y la producción de este recurso natural.



Sin embargo, cifras de varias fuentes aseguran que [no se contaría con el gas](#)

### LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

[¿Cuándo comienza a operar ruta Bogotá-Argentina con Avianca? Hay días clave para vuelos](#)  
Hace 5 horas

ECONOMÍA

[Trump anunció fuertes medidas contra Google: aprovechó campaña para lanzar un dardo](#)  
Hace 5 horas

ECONOMÍA

[Aviso a trabajadores que ganen \\$ 3 millones al mes en Colombia; habrá movida muy pronto](#)  
Hace 5 horas

**natural** —de procedencia nacional— para cubrir la demanda de hogares, vehículos, comercios y hasta empresas para 2025 y 2026.

[Lee todas las noticias de economía hoy aquí.](#)

Temas Relacionados:

[ECONOMÍA](#) [GAS](#) [GAS NATURAL](#)



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**



Davivienda y tarjeta de crédito que vale \$ 20.000 al mes con beneficios



David Vélez, de Nubank, dijo qué haría si fuera presidente de Colombia: video



¿Cuántas cajas de compensación puede tener una persona? Hay respuesta clara



Productos de D1: cobija que ilumina en la oscuridad por menos de 40.000 pesos

[mgid](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO



TE PUEDE INTERESAR

